



**Nombre del Alumno:** Estrella Lizeth Hernández Roblero

**Tema:** Análisis

**Parcial:** 4

**Materia:** Morfología y Función

**Nombre del Profesor:** Leovany Gonzales Bravo

**Licenciatura:** Enfermería

**Cuatrimestre:** Tercero

Película protagonizada por Justin Timberlake y Amanda Seyfried, nos muestra una especie de realidad futurista donde el bien más valioso es el tiempo y las personas solo envejecen hasta los 25 años, sin embargo a partir de esa edad solo los queda un año de tiempo que normalmente a las personas que hacen parte de la clase obrera se les acaba pagando deudas que contraen y empiezan a vivir al día ya que el tiempo es un bien canjeable y comercial. Es una reflexión a la analogía con el dinero y la constante búsqueda de las personas de no envejecer o no morir, los adinerados se vuelven seres prácticamente eternos por generaciones, no les interesa que el sistema cambie, por ende lo cuidan sin importar que los demás mueran o lo que tengan que hacer para seguir consiguiendo el bien más preciado que es el tiempo. La clase obrera se vuelve presa del sistema, buscan simplemente sobrevivir, es poco los tiempos que pueden usar para esparcimiento y no morir o endeudarse en intereses altísimos que los hacen ser más sometidos ya que obligatoriamente deben buscar la manera de pagar so pena de ser despojados de todo lo que tengan, incluido su vida. Me gusta la trama de la película a pesar de caer en el típico cliché del pobre que se enamora de la muchacha rica y ella se enamora de él al conocer su mundo más de cerca y contrastarlo con todo lo que a vivido. Ellos son polos opuestos, quizá como se podría comparar en nuestra época una persona con posibilidades económicas altas o más bien con herencias bastantes robustas a alguien que nace en la clase media, media baja o pobre.

La película trasciende la mera ficción para convertirse en un recordatorio sombrío pero cierto Cada segundo que pasa es un fragmento de vida que se nos escapa y que paradójicamente sacrificamos en el dinero la cruel ironía es que al perseguir la riqueza material a mediano gastamos de nuestro tiempo en tareas y preocupaciones que poco tiene que ver con lo que verdaderamente importa. Te ayuda a reflexionar a gastar tu dinero (tiempo) en cosas importantes, y si no se tiene simplemente eso es injusticia, mientras que uno muere de hambre el otro con clase social elevada se reniega por todo lo nuevo que obtiene y por la vida fácil que se gana. Una película que sin duda te hace ver más por la justicia de las personas que no tienen.